

## Cesfam Fenton celebra lactancia materna con concurso fotográfico

Este viernes se celebró una feria de la salud, en el marco del mes de la lactancia materna, la cual busca visibilizar y dar apoyo a esta etapa del ciclo de vida. La invitación era abierta a embarazadas, familias y madres nodrizas, apoyada por distintas unidades del Cesfam Thomas Fenton como el vacunatorio, maternidad y la sala de estimulación y que finalizó con la premiación de un concurso de fotografía que incentivó el retrato del especial vínculo entre las madres y sus hijos lactantes.

La feria fue llevada a cabo en mall y

contó con emprendimientos, además de una exposición con las 15 fotografías que participaron del concurso promovido por el establecimiento de salud. Ximena Sillard, educadora de párvulos del Cesfam Thomas Fenton, explicó que "se basaba en enviar una foto con la temática de lactancia materna y se realizó la premiación de los tres primeros lugares".

Los ganadores del concurso fueron en primer lugar para Carla Nazareno y Angel Gamboa; segundo lugar para Catherina Cáceres y Amelia Muñoz; y el tercer lugar para Tássia Navia y André Cáceres.



Estebano Lopez